Abschied von Frau Helene Holle

Eine große Anzahl von Senioren/innen nahm am 17. August 2012 Abschied von ihrem ältesten Mitglied, Frau Helene Holle, die am 13.8.2012 im 97. Lebensjahr verstarb.

Frau Holle war über 25 Jahre ein sehr aktives Mitglied und allseits durch ihr frohes und freundliches Wesen äußerst beliebt.

Bis zu ihrem tragischen Unfall vor 6 Jahren war sie eine talentierte und ehrgeizige Seniorentänzerin.

Mit ihren Freunden - die "Sallacher Runde"- war sie bis zuletzt eine rege Besucherin unserer Veranstaltungen.

Vom Landes-SB wurde Frau Holle für die langjährige Zugehörigkeit mit der Silbernen Ehrennadel ausgezeichnet.

Der Pörtschacher Seniorenbund und die Seniorentänzer mit Tanzleiterin Renate Rauter werden ihr stets ein ehrendes Angedenken bewahren.

Hans Prüller Ehrenobmann